

Waiblingen, den 05.04.2018

Landesmuseum Württemberg: Faszination Schwert

Waffe der Helden, Sinnbild der Macht, Kultobjekt und Opfergabe: Das Schwert fasziniert den Menschen seit Jahrtausenden. Das Landesmuseum Württemberg widmet ihm eine Sonderausstellung im Alten Schloss, zeigt Exponate von der Bronze- bis zur Neuzeit, eindrucksvolle Hieb- und Stichwaffen zum Bestaunen oder Anfassen, auf Gemälden oder in Hollywood-Produktionen. Ein umfangreiches Begleitprogramm ergänzt die Ausstellung, die vom 13.10.2018 bis 28.4.2019 gezeigt und von der Eva Mayr-Stihl Stiftung gefördert wird.

Ist das Schwert reine Männersache? Unter anderem dieser Frage widmet sich das Landesmuseum in seinem Blog: <http://blog.landeshmuseum-stuttgart.de/das-schwert-reine-maennersache/>.

Weitere Informationen finden Sie unter www.schwert-stuttgart.de.

Stiftungsporträt

Die Eva Mayr-Stihl Stiftung ist eine unabhängige, gemeinnützige Stiftung. Sie wurde 1986 von Eva Mayr-Stihl und Robert Mayr unter dem Namen „Andreas-Stihl-Stiftung“ gegründet. Zur klareren Trennung zwischen Unternehmen und Stiftung erhielt sie 2004 den heutigen Namen. Schwerpunkte der Stiftungsarbeit sind Wissenschaft und Forschung, Gesundheit sowie Kunst und Kultur.

Stiftungsvorstand: Eva Mayr-Stihl, Robert Mayr

Kuratorium: Dr. Gerhard Wirth (Vors.), Alexandra Mayr, Susanne Müller-Schöll, Markus Schetter, Selina Stihl

Pressekontakt:

Eva Mayr-Stihl Stiftung

Katharina Edlinger

Weingärtner Vorstadt 10

71332 Waiblingen

Tel.: +49-7151-96633-14

E-Mail: edlinger@stihl-stiftung.de

Internet: www.eva-mayr-stihl-stiftung.de